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ATA DE REUNIÃO COMAD – 05 DE MAIO DE 2023
REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às nove horas, os conselheiros
do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de forma híbrida:
presencialmente  na  Casa  dos  Conselhos  de  Balneário  Camboriú,  situada  à  Rua  Mil
Oitocentos  e  Vinte  e  dois,  número  mil  quinhentos  e  dez,  no  Centro  de  Balneário
Camboriú,  e  de  forma  virtual  via  aplicativo  Meet.  De  forma  presencial,  participou  o
presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da  Comunidade  da
Comarca de Balneário Camboriú), Rafael Sebben (representante do Núcleo Assistencial
Humberto de Campos) e Simone Leal Campião (representante da Casa da Cidadania); de
forma online, participaram os conselheiros Elisangela Dutra (representante da Secretaria
Municipal  de  Inclusão  Social),  Marcos  Domainski  (representante  da  Comunidade
Terapêutica Viver Livre), Bruna Dell Olivo (representante do Conselho da Comunidade da
Comarca  de Balneário  Camboriú)  e  Monalisa  Lunardelli  (representante  do CAPS-AD),
Osmundo  Saraiva  Junior  (representante  da  Univali),  Luiz  Carlos  de  Souza  Junior
(representante  da  Secretaria  Municipal  de  Segurança  Pública);  os  conselheiros  Lídia
Regina  (representante  da  Secretaria  Municipal  de  Educação),  Marlene  Sisnande
(representante da UniAvan), Caroline Signori Feix (representante do Conselho Tutelar),
Silvana  de  Souza  (representante  do  CAPS-AD)  e  Daniel  Moreno  Ferreira  da  Silva
(representante da Secretaria Municipal  de Segurança Pública)  justificaram a ausência.
Como convidado, participou o Senhor Cipriano. O presidente iniciou a reunião com a auto
apresentação de todos os conselheiros e, em seguida, falou sobre o projeto “Papo de
COMAD” que neste mês terá 2 edições, visto que é realizado quinzenalmente; a primeira
entrevista será com a coordenadora da casa da família e a segunda será com um major
da polícia militar de Rio do Sul, falando sobre a relação entre drogas, trânsito e álcool. A
seguir, o presidente informou que as compras para os jovens doutor continuam na fase de
pesquisa,  pois  muitas  empresas  se  recusam a  oferecer  orçamentos  para  prefeituras;
Robert salientou que a conselheira Lídia tem feito contatos diariamente com empresas,
porém sem ter um resultado efetivo. Em relação ao Jovem Doutor, o presidente também
informou que os alunos estão auxiliando nas informações contra dengue, junto com a
Secretaria de Saúde, inclu sive com ações externas no Bairro das Nações. Quanto ao
grupo de apoio “Balneário te  quero sem drogas”, Robert  informou que não conseguiu
contato como responsável, Sr. Felipe, para agendar uma reunião; ele tentará novo contato
com a Igreja e o responsável pelo grupo. Sobre a ação de fixação de cartazes sobre a
proibição  de  venda  de  bebidas  alcoólicas  para  crianças  e  adolescentes,  Robert
mencionou que a mesma está prevista para o dia 20 de maio, das quatorze às dezesseis
horas, porém prefere aguardar a confirmação por parte da igreja Adventista e do grupo de
escuteiros para avisar aos conselheiros. A seguir, foi informado sobre a realização do I
Fórum  Municipal  Antidrogas  de  Balneário  Camboriú,  Monte  ficou  decidido  por
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